

La UV oferta el primer grado público de cocina - Levante de Castelló - 14/06/2015

La UV oferta el primer grado público de cocina

► Los alumnos que opten por esta titulación estudiarán la aplicación de la tecnología o el arte en la gastronomía

EFE VALENCIA

■ La Universidad de Valencia (UV) será la primera institución pública de España en impartir un grado de gastronomía a precio público, formación que se ofertará a partir del próximo curso con 50 plazas y en la que colaborarán hasta siete entidades con instalaciones y profesorado externo.

La UV oferta ya en su web el grado de Ciencias Gastronómicas, de cuatro años y 240 créditos, y las asignaturas optativas Arte y gastronomía, Consejos Reguladores en la Comunidad Valenciana, Creación de empresas gastronómicas,

Técnicas de cocina aplicadas, Avances Tecnológicos, Gestión de cocina, Showcooking y TIC en gastronomía.

La vicerrectora de Estudios de la UV, Isabel Vázquez, destacó que la institución ha querido hacer un grado oficial con precio público y con tasas fijadas por la Generalitat, para «dar un servicio a los estudiantes». La UV es una universidad pública y no da las titulaciones «para ganar dinero, sino para ofrecer un servicio público, y para ello ha querido contar con el entorno público y socioeconómico prácticamente sin nada a cambio», explicó Vázquez.

En España ya existen algunas universidades y centro de enseñanzas privados que ofertan el grado de gastronomía en la actualidad, como el reconocido Basque Culinary Center.